
 

 

 

 

 

 

 

 

 

もうすぐ９月になりますが、猛暑がつづいて大変な年になっています。豆腐造りも暑くて大変で

す。特に手づくりでの豆腐造りはサウナのようです。でも、皆さん良い豆腐をつくろうと頑張っ

ています。今年蒔いた大豆の成長をご紹介いたします。今までの青山在来種、行田在来種は毎年

同じように蒔いていますが、今年は特に《木村秋則さんの奇跡のりんご畑の中に大豆を蒔いた様

子、北海道藤田農園の藤田さん、近所の方から相談をうけて大豆を蒔いた様子》三つを紹介しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

りんご畑の写真は８月２８日の写真です。下２枚は藤田農園と近くの写真です。上４枚は農薬、 

化学肥料、有機堆肥もない自然栽培ですので広大な大豆畑に見えませんが、奇跡のりんごと同 

じように奇跡の大豆になります。豆腐になるのが楽しみです。 

  

 
 

 
 

 

２０１３．８  ＶＯＬ６５  おいしいおとうふを求めて 

 株式会社手造り屋 社長の岩﨑勉です。 

まいにちの おとうふは、どんな薬よりも勝るもの。そのままでよし、煮てもよし、焼いてもよし。 

本物の食はすぐそこにありました。 


